



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N°028-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

Entregan materiales educativos a estudiantes afectados por desborde de río Amojú

Alumnos de I.E.P. N° 16842 del sector El Parral de la ciudad de Jaén, reciben clases en Centro Inicial N° 082.

Luego que la I.E. Inicial N° 082 abriera sus puertas a los alumnos de la I.E. Primaria N° 16824 del sector El Parral, funcionarios de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Jaén, realizaron una visita al lugar para monitorear el cumplimiento de actividades académicas y administrativas.

Teodoro Anacleto, jefe del Área de Gestión Institucional de la UGEL Jaén, quien encabezó las acciones de supervisión al cumplimiento de las horas laborables de los docentes y evaluación del estado de materiales educativos, constató que los alumnos no cuentan con algunos textos escolares; puesto que, algunos se malograron con el ingreso de las turbulentas aguas del río Amojú y otros se extraviaron en el proceso de traslado a lugares seguros.

Anacleto, aprovechó la oportunidad para hacer entrega de útiles escolares y de escritorio para paliar esta mala experiencia que vienen afrontando 45 alumnos de diversos grados, acto que fue bien recibido por las docentes, alumnos y padres de familias presentes.

“Los alumnos se quedaron varios días sin clases; sin embargo, ya vienen trabajando en las instalaciones del Jardín N° 082 en horas de la tarde, toda vez que su infraestructura sufrió daños por el desborde del río”, declaró el funcionario a los medios locales, y precisó que los alumnos de la I.E. N° 16834, ingresan a las 12.30 m. y salen a las 5.30 pm.

Así mismo dijo que: “Por la tranquilidad de los menores; ya que, por estos sectores pululan personas de mal vivir, los padres de familia pidieron presencia constante del personal de Serenazgo y de la Policía Nacional de Jaén, para salvaguardar la seguridad e integridad de los educandos”.

Por su parte, la directora Lidia Estela Reyes, agradeció el gesto de los padres de familia de Inicial y a las autoridades educativas por su intervención y coordinación; puesto que, con estas acciones, los alumnos no serán perjudicados en el presente año escolar.

Se agradece su difusión.

Jaén, 03 de junio de 2014.

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!